

# EST NORD EST

**Des présentations publiques pour accueillir le printemps!**

**Public presentations to welcome spring!**



Présentations publiques d'hiver, 2023. Crédit photo: Galadriel Avon / ENE.

**Le jeudi 27 avril 2023, à 17h**

**En personne, entrée libre**

Le public est chaleureusement invité à découvrir les parcours et intentions de recherche de nos résident-e-s du printemps 2023! Venez entrevoir ce qui occupera prochainement les artistes [Jessica Arseneau](#) (Berlin, Allemagne), [Dominique Sirois](#) (Montréal, QC), [Camila Carella](#) (Buenos Aires, Argentine), [Olena Newkryta](#) (Vienne, Autriche) et l'auteure [eunice béliodor](#) (Montréal, QC). Les présentations publiques auront lieu dans l'enceinte de notre centre de résidences, au **335, av. de Gaspé Ouest**. Au plaisir de vous y retrouver!

[Retrouvez l'événement sur Facebook](#)

**On Thursday, April 27, 2023, at 5 P.M.**

**In person, free entrance**

It's our pleasure to invite you to discover the practices and research intentions of our spring 2023 residents! Come and see what will soon occupy artists artists [Jessica Arseneau](#) (Berlin, Germany), [Dominique Sirois](#) (Montreal, QC), [Camila Carella](#) (Buenos

Aires, Argentina), [Olga Newkryta](#) (Vienna, Austria) et l'auteure [Eunice Béliador](#) (Montreal, QC). The public presentations will take place within the confines of our residencies center, at **335, ave. de Gaspé West**. Looking forward to seeing you!

[Find the event on Facebook](#)

---

---

## Calendrier des activités Activities calendar

Début: 17 avril 2023

Présentations: 27 avril 2023

Portes ouvertes: 1er juin 2023

Fin: 09 juin 2023

Beginning: April 17, 2023

Presentations: April 27, 2023

Open studios: June 1st, 2023

End: June 09, 2023

